

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0067/2014/AN

Antragsteller: Grüne, BL
Antragsdatum: 29.09.2014

Federführung:
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

**Einführung von Parkraumbewirtschaftung auf dem
Emmertsgrund**

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 13. Mai 2015

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	13.11.2014	Ö		
Bezirksbeirat Emmertsgrund	03.03.2015	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	15.04.2015	Ö		
Gemeinderat	07.05.2015	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 13.11.2014

Ergebnis: verwiesen in den Bezirksbeirat

Sitzung des Bezirksbeirates Emmertsgrund vom 03.03.2015

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 15.04.2015

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 07.05.2015

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0067/2014/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Für: Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

FRAKTION Bündnis 90/ Die Grünen



Poststr. 18-20
69115 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 914 66 14
Fax: +49 (6221) 914 66 12

fraktion@gruene-heidelberg.de
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, 31.07.2014

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gem. § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Einführung von Parkraumbewirtschaftung auf dem Emmertsgrund

1. Bericht der Verwaltung
2. Diskussion
3. Anträge usw.

Begründung:

Eine Einführung der Parkraumbewirtschaftung wird für notwendig erachtet, weil der bestehende Parkraum für die Geschäfte im Zentrum kaum ausreicht und Langzeitparker z.T. verkehrsgefährdend in Kreuzungsbereichen parken. Langzeitparker stellen ihre PKWs so eng auf den Gehwegen ab, dass für Fußgänger kaum noch Platz ist.

**gezeichnet Grüne-Fraktion,
gezeichnet Bunte Linke**